



Auf geht´s zum Bieranstich nach Rimsting – mit Bar

Beitrag

Heute am Donnerstag, 6. Juli geht es los mit den Feierlichkeiten zu “100 Jahre Trachtenverein Ludwigshöhe” in Rimsting. Der Festverein und das Hofbräuhaus Traunstein zapfen um 19 Uhr das erste Faß Bier an.

Zur Unterhaltung spielt die Festmusikkapelle Wildenwart auf – die weiteren Festlichkeiten:
www.trachtenverein-rimsting.de

Logo: 100 Jahre Trachtenverein Ludwigshöhe Rimsting

Fotos von den letzten Vorbereitungen, u.a. für die Bar – Johanna Scholz







Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bieranstich
2. Chiemgau
3. Gauverband I
4. München-Oberbayern
5. Rimsting